

Mercredi 10 août 2022

Questions en anglais

Q. C'est votre premier match sur dur depuis plus de quatre mois. Pensez-vous que cela a joué un rôle ? Comment évaluez-vous votre performance aujourd'hui ?

R. Je dis toujours que le premier match de chaque tournoi n'est jamais facile. Bien sûr, changer de surface n'est pas facile non plus. Mais je pense que Tommy Paul a fait un très bon match. Il mérite sa victoire aujourd'hui. Tout ce que je peux dire, c'est que je dois tirer les leçons de ce match.

Q. Tommy a très bien joué, mais dites-moi si je me trompe : il me semble que c'était une bataille contre vous-même ?

R. Oui, un peu. Je n'ai pas pu produire mon meilleur tennis ici. Mais comme je l'ai dit, les premiers tours, on doit se battre contre l'adversaire et aussi contre soi-même. J'ai eu du mal à gérer ces moments en sachant que je n'étais pas à cent pourcent. Comme vous le dites, je me suis battu contre moi-même.

Q. Quel a été le tournant du deuxième set ? Était-ce vos erreurs ou Tommy qui jouait peut-être mieux ?

R. J'ai eu mes chances. Je menais d'un break dans le deuxième set, j'ai eu des occasions pour gagner le match. Je dirais que j'ai commis beaucoup d'erreurs. Bien sûr, il a très bien joué dans les moments importants. Il a bien retourné aussi. C'est un mélange des deux : il a très bien joué et je n'ai pas produit mon meilleur tennis.

Q. Vous venez de dire que vous avez eu des occasions au deuxième set. Vous meniez d'un break, et vous avez eu un mini break d'avance dans le jeu décisif. Vous avez sauvé quatre balles de match. Voyez-vous du positif maintenant, où êtes-vous déçu de ne pas avoir réussi à clore le match au deuxième set ?

R. Pour l'instant, je suis déçu. J'ai eu des occasions de prendre son service au début du troisième set où je dominais les échanges, et à la fin, je prenais de mauvaises décisions. Bien sûr, je me suis senti frustré. A la fin du troisième set, en servant cette balle de match à 5/3, Tommy au service, je jouais très bien. C'est la seule partie du match où j'ai joué mon jeu. Je suis fâché contre moi-même de ne pas avoir réussi à gagner ces points.

Q. Quelle leçon avez-vous tiré de ce match ? Vous êtes jeune et débutez sur le circuit, que pouvez-vous utiliser dans l'expérience de ce match pour l'avenir ?

R. Tout ce que je dire pour l'instant, c'est que c'est la première fois que je n'ai pas réussi à gérer la pression. J'ai ressenti la pression d'être la 2e tête de série dans ce tournoi, N°4 mondial. C'est la première fois que je ressens cette pression et je n'ai pas su la gérer. Tout ce que je peux dire, c'est que je dois m'entraîner pour être prêt à faire face à cette pression, à vivre ces moments-là et à mieux gérer. C'est tout ce que je peux dire pour l'instant.

Q. Qu'allez-vous faire maintenant ? Allez-vous passer quelques jours à Montréal ou partir à Cincinnati ?

R. Je vais rester encore un jour à Montréal et ensuite je me concentrerai sur Cincinnati. Je dois m'entraîner et travailler pour apprendre les leçons de ce match afin d'être à 100% à Cincinnati.